
 

 
 

 

 

 

Roma, 8 ottobre 2021 

Ringrazio l’Associazione Italiana Scompensati Cardiaci per l’invito al 7° Convegno nazionale 
annuale, al quale non mi è però possibile intervenire a causa di concomitanti e inderogabili impegni. 

Colgo l’occasione per complimentarmi con la vostra Associazione per la dedizione dei tanti 
volontari che svolgono attività di ascolto, formazione, informazione e prevenzione a sostegno dei 
pazienti e delle loro famiglie. 

Ho molto apprezzato l’iniziativa da voi promossa dell’ambulatorio mobile con a bordo 
personale medico-infermieristico, che ha percorso il territorio nazionale per effettuare gratuitamente 
visite-test preliminari per la diagnosi e la prevenzione dello scompenso cardiaco, raggiungendo anche 
Piazza Monte Citorio. Un progetto dal grande valore simbolico, che richiama l’attenzione della 
collettività sul ruolo strategico della prevenzione: quella primaria, con l’adozione di stili di vita sani, 
attività fisica e alimentazione corretta, e la prevenzione secondaria che punta a screening e controlli 
appropriati. Durante la pandemia queste attività hanno subìto un inevitabile rallentamento, così come 
gli interventi e le cure. Adesso occorre recuperare i mesi persi, partendo dalla consapevolezza che 
grazie agli investimenti del Governo per rispondere all’emergenza in atto e alle risorse del PNRR 
possiamo migliorare i servizi sociosanitari su tutto il territorio nazionale. 

Stiamo lavorando con grande determinazione per disegnare la sanità del futuro, che sarà 
caratterizzata dal potenziamento della rete dell’assistenza territoriale, dall’ammodernamento 
tecnologico e digitale con lo sviluppo della telemedicina, dalla formazione continua e avanzata del 
personale socio-sanitario, così da offrire una risposta appropriata ed efficace ai pazienti, puntando sul 
loro coinvolgimento. 

L’attenzione del Parlamento su questi temi è costante e trasversale, resto pertanto a 
disposizione per raccogliere le eventuali istanze che emergeranno dalla giornata di oggi. 

A tutti gli associati rivolgo i miei più sinceri saluti. 

 

 

Marialucia Lorefice 

Presidente Commissione Affari Sociali Camera dei deputati 


